

El Congreso se resolvió ayer unánime á las patrióticas declaraciones del duque de Tetuan rechazando las injustas acusaciones que se nos han dirigido en el Parlamento de Inglaterra. El Sr. González Brabo ha sido también interpretado en esta ocasión del sentimiento que anima á toda la España. Se ha extrañado generalmente el silencio del Sr. Olózaga, que parece han lamentado también algunos diputados importantes de la minoría progresista.

El famoso banquero Mirés continúa, según cartas de París, en la prisión de Mazas, sufriendo privaciones y tratado con el mismo rigor que el más vulgar de los criminales, encerrado en una celda de poco más de cuatro metros cuadrados, sin comunicación alguna y teniendo que hacerse él mismo su cama. ¡A cuántas reflexiones da lugar la violenta peripeia que ha experimentado en tan pocos días el hombre que había un pasaje que lleva su nombre, que vivía en medio de los gozos y de la opulencia y que se ha enlazado con un príncipe representante de una de las primeras familias de Francia!

El domingo último confirió el señor ministro de Fomento en el salón de la Universidad central destinado al objeto, la investidura de doctor en filosofía y letras, al joven marqués de Perales. El Sr. D. Manuel María José de Galdo, padrino del graduando, pronunció un brillante discurso, el cual, lo mismo que el que leyó el joven doctor, fueron objeto de entusiastas muestras de aprobación por parte de la numerosa y escogida concurrencia que asistió á dicho solemne acto.

La escuela que los sacerdotes misioneros tienen abierta en Tetuan para la instrucción de niños y niñas, cuenta más de cuarenta de los primeros y quince de las segundas. Infatigables los dignísimos sacerdotes misioneros en la instrucción, no perdían medio alguno para procurar el adelantamiento de los niños, que con tanto cuidado y esmero educan, llegando su celo hasta darles gratuitamente los libros.

Un ruso de los muchos que gastan en París sus inmensas riquezas, recibió una carta de una de las señoras del *Kaibourg Saint-Germain*, invitándole, como hacen con muchas personas, para que socorriese con alguna cantidad á los pobres de una parroquia. El *parvenu*, porque su fortuna data solo desde la guerra de Crimea, res-

pondió á la caritativa excitación, enviando 50,000 francos en billetes de Banco.

No parece ser enteramente positivo lo que ha afirmado la *Patric*, de que en la nueva expedición que la Francia prepara contra el imperio de los annamitas, España se abstendrá de toda cooperación. Las últimas correspondencias de Manila, fecha 3 de enero, dicen, por el contrario, que estando en perfecta armonía los deseos de la reina de España con los del emperador Napoleón, acerca de la Cochinchina, cooperarán las tropas españolas que han permanecido en Saigón, juntamente con las francesas, á los importantes resultados que se esperan en Cochinchina despues de terminada la guerra con el Celeste Imperio. El coronel español Palanca seguía en las mejores relaciones con los jefes de las fuerzas terrestres y navales de Francia, habiendo estado en Saigón con una misión especial. El capitán Olave había hecho también importantes trabajos militares para la próxima campaña. La situación de las tropas que permanecían en Saigón, reclamaba fondos y considerables refuerzos, aunque hasta las últimas fechas de diciembre habían rechazado, así los franceses como los españoles, todos los ataques de los annamitas.

Dice *La Epoca* que todo el día de ayer se hicieron circular en Madrid rumores de una conspiración juanista descubierta ó que había estallado en Vigo; rumores que como sabe el público, eran completamente falsos; *La Epoca* añade, y estamos en un todo de acuerdo con nuestro colega, que toda tentativa hoy contra el orden público, en la situación actual de Europa, sería aun mas criminal que la de la Rápita y de seguro tendría un desenlace igual.

Aunque se ha dicho que el rey de Nápoles irá á Munich á mediados de mes, y que despues, pasando por Francia para ver á Napoleón III, irá á Roma, creemos que carece de fundamento esta noticia.

En las Tullerías han empezado las comidas y los conciertos. La primera tuvo lugar el 24 de febrero, en la cual estaban en mayoría los españoles, porque la bella y amable emperatriz no olvida, en medio de su elevadísima posición, la patria que le dió el ser. Asistieron la duquesa de Sotomayor, los condes de Moriana y de Fuentes, las de Errazu, Mon, Muro, conde de

Galvez, Hidalgo y algunas otras personas más, hasta el número de cuarenta.

D. Joaquín Hazanías, diputado á Cortes y contador de la fábrica de Sevilla, ha sido ascendido á la plaza de administrador jefe de la misma dependencia, habiéndose dado el destino de contador á D. Juan Travado.

El Pueblo de anoche dice que corre con mucha insistencia el rumor de que en las playas de San Sebastian han desembarcado en las altas horas de la noche del día 1.º del actual algunos personajes del partido carlista, y entre ellos un general que fueron detenidos por la autoridad, y que el gobierno, tan pronto como recibió aviso del hecho y se enteró del intento de los mismos, mandó que inmediatamente se les obligase á reembarcar, con orden de que un buque del resguardo los acompañara hasta el primer puerto de la nación vecina. Aconsejamos á *El Pueblo* que no dé crédito á semejante noticia, que es completamente falsa.

El Reino, diario de oposición, elogia al señor ministro de Fomento por el nombramiento de D. Juan Bautista Casasola para el cargo de inspector de ferro-carriles con residencia en Alicante.

El mismo periódico dice que el señor ministro de Hacienda se propone estimular á la comisión del proyecto de arreglo de la deuda de Ultramar para que someta cuanto antes este trabajo á la discusión de la Cámara popular.

Ha muerto en Bruselas S. A. serenísima el príncipe Prospecto Luis, duque de Aerschot, del Chroyet. Este ilustre personaje era el representante de una antigua casa soberana.

El domingo inauguraron los almuerzos, que deben continuar todos los meses, los socios del *Jokey-Club*. La mayoría de ellos concurrió al banquete que se sirvió con gusto y esplendor en el salón de armas, haciéndolo aun mas agradable las armenias de la música del regimiento de Borbon que estuvo tocando escogidas piezas durante aquel. Lo mas notable de la juventud de la corte asistió á este primer almuerzo, que inició magníficamente los que han de sucederle.

El gobierno francés ha dispuesto reforzar la guarnición de Saigón. He aquí lo que escriben de Tolon al *Messager du Midi*, con fecha 23 de febrero: «Ayer á las once de la

mañana zarpó, para partir á Alejandria, el transporte del vapor *Ariego*, mandado por M. Allemand, capitán de fragata, y que lleva á bordo 300 pasajeros militares, artilleros y soldados de marina, destinados á ir á reforzar la guarnición de Saigón (Cochinchina). Todo el personal y material de guerra de que va lleno el buque será enviado por el ferro-carril de Alejandria á Suez, á donde debe haber llegado con el barón M. Gross. No habiendo llegado á tiempo un coronel del ejército español, á quien se esperaba hace quince dias para dirigirse á Saigón, el *Ariego* ha tenido que salir porque llevaba instrucciones para no diferir su partida.»

Al llegar á Rennes el Sr. Arzobispo de aquella diócesis, que volvía de Roma, el pueblo en masa salió á recibirle y prurupió en los gritos de *viva Pio IX, viva nuestro Arzobispo, viva el Pontífice-Rey*.

Ha salido de Madrid para Barcelona el diputado á Cortes D. Francisco Campodon.

A los ojos de uno de nuestros colegas, el lenguaje empleado por el príncipe Napoleón ante el Senado francés revela el firme propósito del emperador de llevar adelante su idea de despojar á la Santa Sede de todo el territorio que todavía conserva, no solo estamuros de Roma, sino también esta misma ciudad.

Anteayer salieron de Madrid á una partida de caza en los montes de Toledo, el general Ros de Olano y el señor embajador de Francia.

La comisión del Congreso encargada de informar sobre el proyecto del ferro-carril de Granolles á San Juan de las Abadesas, está conforme con lo propuesto por el gobierno. Mañana se reune para acordar este dictamen.

Los trajes de calle de señora son generalmente de falda unida y adornada en sus largos paños á la cintura, con un sesgo de color diferente que el del vestido. Otra variación que conviene mucho á estos trajes, por el buen efecto que hace, consiste en pequeños volantes cordoneados en el bajo de la falda, remontándose por el lado izquierdo. Con este adorno se lleva el cinturón corto y cerrado adelante con un broche bizantino. El cuerpo es liso ó con pliegues sobrepuestas hasta abajo, imitando los justillos tejidos en lugar de los antiguos cor-

piños largos y altos, que daban al talle mucha menos flexibilidad y elegancia. El cuerpo á la rusa, compuesto de bullones de muselina, tarlatana de encaje ó gasa, alternando bandas de terciopelo, es de mas novedad que los vestidos suavos, y se llevan mucho todo el día si son de tisu doble, terciopelo, cachemir bordado de negro, rubí ó azul. Los bullones y los terciopelos están colocados á lo largo, y las mangas un poco recogidas hacia el codo, tienen los mismos terciopelos y bullones. Lo alto del cuerpo escotado, cuadrado y guarnecido de un terciopelo en llano. Se llevan con *rosses* de encaje negro y blanco, ó de encaje negro y blanca, mezclados con dos rizados de cinta, colocados en rembo sobre la espalda, ó de otras muchas variedades, como muselina y tul con guarniciones encañonadas ó de entredos.

Los cinturones suizos y tiroleses de pasamanería, á punto á la española ó punto zéfir, forman preciosas fantasias que dan mucho realce á la *toilette*. Continúa el *pailetot* y la capa de señora siendo la prenda de mas uso para la salida y paseo, y la novedad mas admirable que hemos observado es una á lo Luis XV, de terciopelo negro, ajustada al talle con vueltas que se levantan á cada lado, de modo que permitan ver la parte anterior del vestido; lleva un pequeño cuello y manga vuelta, todo del mismo terciopelo. Están admitidas, para visitas de ceremonia, manteletas guarnecidas de pequeños volantes.

Los trabajadores amotinados el día 20 en el arsenal de Nápoles eran 2,000. Los 160 presos fueron encerrados en el fuerte llamado el Huevo. A la mañana siguiente sobre 500 mujeres rodearon el fuerte llamando, gritando y amenazando. La guardia pudo con mucho trabajo hacerlas retirar.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Londres 3.
Dice el «Observer», que el general Cioldini ha informado al comandante del fuerte de Messina, que sería responsable personalmente, si persistía en amenazar á la ciudad.

Turin 3.
El fuego contra Civitella Deltronto empezó ayer. Se esperan en Messina tropas italianas y artillería.

San Petersburgo 3.
Las deliberaciones del Consejo del imperio, sobre la cuestion de emancipación de los siervos, tocan á su término. La emancipación se proclamará durante la Cuaresma.

...Así me habiásteis, pero yo me atrevo á tus pies, ¡horé y entonnes me dístes...

...Eso no debía ser, dijo Ismail. Bien sabes que cuando el prometido muere, la mujer que debía ser su esposa pasa á su hermano con quien se casa. Tal es la antigua ley de drusas... No, dijo Mirna, esa no es ley, es una costumbre con la que puede uno conformarse ó no, sin cometer por ello un crimen. Me parece haber sido bastante hel á mis promesas para que se me acusé...

...Tengo ya tres hermanas. No tengo necesidad de amigas. Yo esperaba que en el Libro no estarían prohibidas, vean en frascos de cristal; allí el netar de Schiraz, diamante líquido; los vinos blancos del Kishna que corren de los bordes del mar verde, y las lágrimas de otros que vierten cada año las viñas del Libano...

...«Nuestra cau al repitit Ismail con nisa feroz. Ahí, entiendo no sirve mas que la tuya. —Hoy, replicó la joven con desenfado, las dos son una! ¡el Libano soy yo! Y dió algunos pasos hacia nosotros. —Escúchame aun, Mirna. Hace mucho tiempo que no he hablado tanto. Si, tienes razón: soy injusto. Conozco que nunca te has comprometido conmigo y que me has dado consejos mas bien que promesas...»

...Mirna le miró con profunda expresion de piedad. La nota plañidera no podía resonar largo tiempo en aquella garganta salvaje. Luego volvió al acento irritado.

Sanmarcano; do ces de navajo que se comen lo mismo que el fruto y aquellos boyas salvajes tan avidamente rebuscadas por los cañuteros, cuyo acre zumo extrae la sed.

...«Toda estas cosas estranas, raras y deliciosas estaban ingeniosamente dispuestas en soborrios vasos, apartados de los demás y primorosos copas, frías por los buzones de las sumergetas raras de Maserita...»

...«Ayer, nos dijo el emir entrando en su palacio, ayer érais mis huéspedes, hoy sois amigos. Os recibí en mi casa, esta noche os recibiré en la de mis hijas. El príncipe había dado á Rahel y á su hermana Amina un pequeño kiosco, contiguo al palacio, que se abría en un jardín reservado...»

...«El techo de la sala del medio, donde se sirvió la cena, buscó los capiteles de los pilares y el dintel de las puertas. —El techo de la sala de las Peris y de los Génios. Vasos digno del palacio de las Peris y de los Génios. Vasos digno del palacio de las Peris y de los Génios...»

...«Allí había sabresos rracinos, semejantes á los que en otro tiempo cogian los patriarcas en las laderas del Gaddi; púrpuras granadas; rojizas manzanas; azucardas nuevas como las que se hallan en los bosques de

